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Der Vorsitzende teilt mit, dass er nach der Besichtigung den Umbau und den 
Baufortschritt positiv sehe. Einziges Manko, die Halle werde innen nach dem Umbau 
genauso alt aussehen wie vorher. An den Innenwänden werde im Sportbereich nichts 
verändert. 

ORM Fremgen merkt an, dass mit den anderen Fenstern die Halle doch etwas 
freundlicher werde. 
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